

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

08.06.2025

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 234/2025

In Schule eingebrochen - Tatverdächtiger gestellt

Verantwortlich: Björn Marko

In Schule eingebrochen - Tatverdächtiger gestellt

Großröhrsdorf, Rathausstraße

07.06.2025, 04:10 Uhr

Ein 22-jähriger Deutscher ist am Samstagmorgen gewaltsam in eine Schule an der Rathausstraße in Großröhrsdorf eingedrungen. Er betrat offenbar mehrere Räume und löste Alarm aus. Polizeibeamte des Polizeireviers Kamenz eilten herbei. Durch die Uniformierten aufgeschreckt, flüchtete dieser durch den Haupteingang ins Freie, wo er schlussendlich noch auf dem Schulgelände ergriffen werden konnte. Im mitgeführten Rucksack fanden die Beamten diverse Lebensmittel, welche aus der Schulküche stammten. Der unter Einfluss von Alkohol und Drogen stehende Tatverdächtige führte zudem ein Messer griffbereit in seiner Hosentasche mit sich. Durch die Tat wurde ein Sachschaden von circa 2.000 Euro verursacht. Der Stehlschaden lag bei 220 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Kamenz hat die Ermittlungen wegen Diebstahls mit Waffen aufgenommen.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Zur Prime Time betrunken unterwegs

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Bautzen, Albert-Einstein-Straße

07.06.2025, 20:19 Uhr

Am Samstagabend kontrollierten Beamte des Polizeireviers Bautzen den 56-jährigen Fahrer eines PKW Dacia. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von umgerechnet 1,44 Promille. Daraufhin begleiteten die Beamten den Delinquenten zur Blutentnahme. Sein Führerschein wurde in Verwahrung genommen. Eine Anzeige wegen Trunkenheit im Straßenverkehr ist die Folge.

Betrunken gegen Laterne gefahren

Kamenz OT Biehla, Maulbeerweg, Festgelände 800-Jahr-Feier

07.06.2025, 19:40 Uhr

Der 51-jährige Fahrer eines Pkw Mazda CX-3 parkte auf dem Festgelände der 800-Jahr-Feier in Biehla rückwärts aus und fuhr dabei offenbar gegen eine Laterne. Zeugen beobachteten den Unfall und sprachen den Fahrer an. Davon unbeeindruckt setzte dieser seine Fahrt fort. Die Zeugen merkten sich das amtliche Kennzeichen des Pkw Mazda und informierten die Polizei. Der Pkw-Lenker wurde durch die Beamten des Polizeireviers Kamenz zu Hause angetroffen. Ein mit ihm durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von umgerechnet 1,44 Promille. Der Unfallverursacher musste die Ordnungshüter nun zu einer Blutentnahme begleiten. Sein Führerschein wurde sichergestellt. Der Gesamtsachschaden des Verkehrsunfalls belief sich auf 2.750 Euro. Der Verkehrs- und Unfalldienst des Polizeireviers Kamenz ermittelt jetzt wegen Gefährdung des Straßenverkehrs und unerlaubten Entfernens vom Unfallort.

Räuberischer Diebstahl von Tabakwaren

Bernsdorf, Wittichenauer Straße 1a, DISKA-Markt

07.06.2025, 19:30 Uhr

Ein unbekannter Mann versuchte Tabakwaren im Wert von rund 150 Euro aus einem Supermarkt in Bernsdorf zu entwenden. Die Waren verstaute er offenbar vorher in einem durch ihn mitgeführten Rucksack. Eine aufmerksame Mitarbeiterin beobachtete das Geschehen und sprach den Mann noch im Laden an. Dieser packte daraufhin Tabakwaren im genannten Wert aus. Eine Nachschau in den Rucksack verweigerte der Ladendieb. Daraufhin entwickelte sich eine Rangelei um den Rucksack. Der Täter riss sich schlussendlich los, rannte aus dem Geschäft und entkam unerkannt. Ob sich noch weiteres Diebesgut im Rucksack befand, ist Gegenstand der Ermittlungen. Eine umgehend eingeleitete Fahndung nach dem Täter verlief negativ. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Hoyerswerda ermittelt wegen räuberischen Diebstahls.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau/Weißwasser

Mit 1,8 Promille einem Fuchs ausgewichen

S122, Vierkirchen OT Döbschütz, Einmündung zur S124

08.06.2025, 01:11 Uhr

Der 56-jährige Fahrer eines Skoda Octavia befuhr die S 122 aus Richtung Melaune in Fahrtrichtung Niesky. Seinen Angaben nach querte in der Ortslage Döbschütz in Höhe des Abzweigs Reichenbach ein Fuchs die Fahrbahn. Durch das eingeleitete Ausweichmanöver verlor der Skoda-Fahrer die Kontrolle über sein Fahrzeug. Im weiteren Verlauf kollidierte der Pkw mit dem Verkehrsleitzeichen einer Mittelinsel, durchbrach ein am Straßenrand befindliches Geländer und kam erst im rechten Straßengraben zum Stillstand. Es entstand ein Gesamtsachschaden von 12.000 Euro. Im Rahmen der Unfallaufnahme führten Polizeibeamte aus Niesky mit dem Fahrer einen Atemalkoholtest durch. Dessen Wert ergab umgerechnet 1,80 Promille. Der Führerschein wurde beschlagnahmt, eine Blutentnahme angeordnet. Der Verkehrs- und Unfalldienst des Polizeireviers Görlitz ermittelt wegen Gefährdung des Straßenverkehrs.

Ladendieb gestellt

Zittau, Dresdener Straße, ALDI-Markt

07.06.2025, 15:32 Uhr

Ein 51-jähriger Rumäne versteckte diverse Genussmittelartikel, unter anderem Kaffee und Schokolade, im Gesamtwert von rund 60 Euro unter seiner Kleidung, passierte den Kassenbereich und hatte die Absicht, den Supermarkt zu verlassen. Das Marktpersonal hielt den Ladendieb auf und verständigte die Polizei. Das Diebesgut wurde zurückgegeben. Der Rumäne stand mit einem Wert von umgerechnet 1,40 Promille unter dem Einfluss von Alkohol. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Zittau-Oberland hat die Ermittlungen wegen Diebstahls aufgenommen.

Ford-Fahrer alkoholisiert unterwegs

Schleife, Jahnring

07.06.2025, 21:17 Uhr

Beamte des Polizeireviers Weißwasser kontrollierten in den Abendstunden des Pfingstsonntags den 59-jährigen Fahrer eines Pkw Ford S-Max in der Ortslage Schleife. Dabei stellten die Gesetzeshüter Alkoholgeruch in dessen Atemluft fest. Der anschließend durchgeführte Atemalkoholtest ergab einen Wert von umgerechnet 1,54 Promille. Die Fahrt endete an dieser Stelle. Der Ford-Fahrer begleitete die Polizisten zur Blutentnahme. Der Führerschein wurde sichergestellt. Gegen den Fahrer wird jetzt wegen Trunkenheit im Straßenverkehr ermittelt.